



## LANDECK WIND

Das Jugendblasorchester Landeck Wind ist ein Auswahlorchester der Landesmusikschule Landeck, das im Jahr 2006 gegründet wurde und seither von Stefan Köhle geleitet wird. Alle zwei Jahre bekommen junge Musikschüler die Möglichkeit, sich über ein Probespiel an der Musikschule für das Orchester zu qualifizieren. Neben mehrfachen Siegen bei Landes- und Bundeswettbewerben konnte Landeck Wind auch schon mit zahlreichen Projekten, Konzerten und sogar einem Musical begeistern.

### BEZIRKSJUGENDBLASORCHESTER

# LANDECK WIND ERSPIELT BUNDESSIEG IN GRAFENEGG

Das Bezirksjugendblasorchester „Landeck Wind“ konnte sich beim österreichischen Jugendblasorchesterwettbewerb wieder einmal von seiner besten Seite zeigen.

Mit überragenden 95 Punkten erreichte das Orchester unter der Leitung von Stefan Köhle zum wiederholten Mal den Tagessieg. Mit 6 Teilnehmern war auch die Musikkapelle Serfaus beim Orchester stark vertreten.

Am 23. Oktober fand im Auditorium Grafenegg (Niederösterreich) der 10. österreichische Jugendblasorchester-Bundeswettbewerb statt.

Unter den elf Jugendorchestern aus allen Teilen Österreichs konnte auch Landeck Wind wieder ein Pflicht- und ein Selbstwahlstück zum Besten geben. Das Orchester hat in der Altersstufe DJ (Schnitt: 15,8 Jahre) mit 95 Punkten den Tageshöchstwert und somit den Bundes-

sieg erreicht, ex aequo mit dem Jugendblasorchester Bad Leonfeld.

Herzliche Gratulation an Landeck Wind mit starker „Fauser“ Beteiligung: Dollnig Fabian (Trompete), Mark Valentina (Klarinette), Moritz Jana (Tuba), Stecher Lukas (Schlagwerk), Vögele Sophie (Klarinette) und Westreicher Johanna (Trompete).

Bezirksjugendblasorchester

## D'FAUSER

Habt ihr spannende Geschichten aus unserem Heimatort Serfaus auf Lager? Fehlen euch bestimmte Themen? Wisst ihr besondere Plätze und Orte, welche erwähnenswert sind? Habt ihr tolle Fotos, welche so noch niemand gesehen hat?

Dann lasst es uns wissen und sendet uns eure Ideen, Anmerkungen oder Fotos zu. Wir sind immer auf der Suche nach tollen Geschichten und Titelbildern, welche unseren Ort repräsentieren. Natürlich sind wir auch jederzeit offen für eure Meinungen und eure Kritik! Auch sind wir immer auf der Suche nach Verstärkung im Redaktionsteam! Mailt uns gerne an [gemeindezeitung@serfaus.gv.at](mailto:gemeindezeitung@serfaus.gv.at)!